



学校が再開しました！！



6月1日からおよそ3か月ぶりに通常登校が始まりました。通常登校が始まったからといって、すべて安心というわけではなく、これからも新型コロナウイルス感染症予防対策を長期にわたって行う必要があります。生徒の命と健康を守りながら、学びを保証し、学校行事や部活動に打ち込める環境をどう整えるかが早急の課題であり、教職員一同丁寧に対応していきたいと考えています。

学校として、生徒一人ひとりと向き合いながら安全で安心な学校生活を送るサポートをしていきますので、保護者の皆様の温かいご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

新しい生活様式 実践中

東原中学校では、「新型コロナ対策をふまえた学校生活のてびき」を全生徒に配布し、生徒一人ひとりの意識を高め、自覚を促し、みんなで感染予防に努めようとする雰囲気を作り、ただ今実践中です。最初は戸惑うこともありますが、徐々に慣れ、「新しい生活様式」として定着していくことでしょう。

実践していることについて、ご紹介いたします。

その1 授業



生徒全員にフェイスシールドを配布し、声を出さず授業や班別学習で人との距離が近くなる時に使用しています。自分の命と相手の命を守るために必要である

ことを共通理解した上で、授業で活用しています。今後暑くなるため、熱中症の危険も考えられますので、装着時間を短くするなど、健康に配慮しながら活用していきたいと思います。



その2 水道



学校にあるすべての水道付近に、ソーシャルディスタンスを守るために、足型をつけています。「密接」を防ぐ工夫です。生徒もしっかり守っています。

その3 給食



○給食の配膳前に、係生徒が生徒全員分の机を消毒します。



○給食当番は、手袋を着用し、配膳します。



○配膳はセルフ方式です。廊下に人との距離を保って5人ずつ並びます。保健委員が一人ひとりアルコール消毒をします。



○配膳の順番が来るまで、自席で静かに待っています。飛沫感染と接触感染を防止しています。



○配膳時の食器の手渡しは、絶対に行いません。各自で取るように気をつけています。

○片付けもセルフ方式で、食後の歯磨きも水道で密にならないように、時間差を設けたり、別の水道を使うようにしたりと工夫しています。

「新しい生活様式」での給食準備・片付けには、今までより時間と手間がかかりますが、必要な措置として取り組んでいます。食事中も会話を控えているため、静かな時間が流れています。

新入生歓迎会



学校生活が再スタートした6月1日の6時間目に、生徒会役員の生徒たちが中心となって企画された新入生歓迎会が行われました。例年とは異なる内容となってしまいましたが、1年生にとってとても楽しい時間となりました。



各部屋を英語で表記



今年度から、教室や特別教室などいろいろな部屋の入口に、英語の表記がされるようになりました。

〈目的〉

- ・日常的に英単語に触れることができる。
- ・英語の語彙を増やすことができる。

部活動紹介



新入生歓迎会の次の日の2日(火)には、放課後に部活動紹介が行われました。今年度は、ソーシャルディスタンスを守るために、発表エリアと1年生見学エリアと分けて行いました。2・3年生は、初めての発表形態でしたが、それぞれの部活の持ち味が出せるように工夫がされていました。また、見学していた1年生もとてもよく聞いていました。仮入部期間では、いろいろな部活を見学したり、好きな部活動の練習に参加したりしていました。



土日の部活動も始まりました

約3ヶ月間、土日の誰もいない静かな校庭にも、元気に活動している生徒の姿が見られるようになりました。



お世話になりました

役員会の前に、前PTA会長の池田浩二さんに来ていただき感謝状を贈呈しました。大変お疲れ様でした。今年は、地域教育協議会の副委員長をやっていただきます。今後とも学校教育のためにご尽力いただきますようよろしくお願い致します。



6・7月の行事予定

部活動紹介	6月 2日(火)
仮入部期間	6月 2日(火)～9日(火)
あいさつ運動	6月 3日(水)
生徒会の日	6月 4日(木)
二者懇談期間	6月 8日(月)～18日(木)
学校評議会・地域教育協議会	6月10日(水)
避難訓練	6月17日(水)
生徒会の日	6月22日(月)
生徒総会	6月25日(木)
期末テスト	7月22日(水)

尚、授業時数確保のため、水曜日は6時間授業となります。15:30活動終了、15:40下校予定です。

また、過日お知らせしたとおり、夏休みは**8月1日(土)～16日(日)**となります。ご了承ください。

